



SUKOT

Apocalipsis 14:18

METE TU HOZ AGUDA, Y VENDIMIA LOS RACIMOS DE LA TIERRA, PORQUE SUS UVAS ESTÁN MADURAS.

МЕТЕ ТУ ОБОЮЕ ЗУС ПЛАС ЕСТАН МАДУРАС

Nota: Para visualizar de manera óptima este bosquejo, le animamos a revisarlo, y si desea descargarlo en formato PDF en nuestra página web: www.caminoaTzion.com

El propósito de estos estudios es ayudarnos a entender el texto de la Escritura acercándonos lo más posible a lo que el autor Divino nos quiso comunicar. Esta comunicación fue hecha por medio del autor humano, su idioma, su lenguaje, el cual es el hebreo con todos sus modismos y figuras del lenguaje. Conocer esto nos acerca mucho más al sentido original de la revelación de Dios para nosotros.

Continuemos entendiendo acerca de la fiesta de SUKOT.

La fiesta tiene un sentido además particular: dura 7 días. Hablar de una celebración de 7 días al final del año bíblico está expresando que se refiere al número que delimita todas las acciones realizadas en este mundo, por lo tanto, se está refiriendo a una etapa proféticamente relacionado con el tiempo final en este mundo. Es muy notable que al final de este tiempo aparece en Apocalipsis la guerra contra Gog y Magog, como lo narra apocalipsis 20.6-10: Apocalipsis 20:6-10 (BTX). Esta guerra está ubicada proféticamente en el último y gran día de la fiesta de Sukot, de hecho, así se llama en Israel al séptimo día de la fiesta.

“6 bienaventurado y santo el que tiene parte en la primera resurrección; la segunda muerte no tiene potestad sobre éstos, sino que serán sacerdotes de Dios y del Ungido, y reinarán con Él mil años.

7 Cuando los mil años se cumplan, Satanás será suelto de su prisión,

8 y saldrá a engañar a las naciones que están en los cuatro ángulos de la tierra, a Gog y Magog, a fin de reunirlos para la batalla; cuyo número es como la arena del mar.

9 Y subieron sobre la anchura de la tierra, y rodearon el campamento de los santos y la ciudad amada, pero descendió fuego del cielo y los devoró.

10 y el diablo que los engañaba fue arrojado al lago de fuego y azufre, donde también están la bestia y el falso profeta, y serán atormentados día y noche por los siglos de los siglos”.

Este intento de Satanás por persuadir al final del milenio a las naciones para volver a rebelarse contra el Creador va a ser aplastado antes de la segunda resurrección - llamada el juicio del Gran Trono - para dar paso al 8º. Día - **Shemini Atzeret** - la Cita privada del Rey y su novia. A partir de este momento, va a establecerse definitivamente el Reino de Dios aquí en la tierra como sistema único de gobierno que va a permanecer hasta la eternidad.

Además de ser una fiesta por siete días, también se ofrecía 70 sacrificios, que representa las 70 naciones que menciona Genesis 10, esto es un símbolo de que todo se está “recogiendo” y esto nos lleva al otro nombre de la fiesta:

Jag hasukot es el nombre de la fiesta desde Levítico.

Otro nombre para la fiesta podemos revisarlo desde Éxodo 34.22: Celebrarás para ti la fiesta de las Semanas, la de las Primicias de la siega del trigo, y **la fiesta de la Cosecha al terminar el año.**

Aquí la Escritura esta mencionando dos temporadas distintas de recolección de frutos:

La primera está en relación directa a la siega del trigo y la cebada, que llega a su plenitud con la fiesta de Shavuot - fiesta de las semanas - y la segunda con la cosecha del fin del año en Israel llamada la fiesta de **Asif**. אָסִיף asif; o reunido, o recolección de la cosecha. La colecta de los frutos de los árboles tiene que ver con las viñas (también con otra clase de árboles), con la vendimia.

En conexión con esto, podemos entender apocalipsis 14.18: “Y salió del altar otro ángel, que tenía poder sobre el fuego, y llamó a gran voz al que tenía la

hoz aguda, diciendo: **Mete tu hoz aguda, y vendimia los racimos de la tierra, porque sus uvas están maduras.**

Todo se está recogiendo durante la fiesta de Sukot, son los últimos frutos de la cosecha, tanto física como espiritualmente, todo se está recogiendo, es lo último para que la maldad sea suprimida para siempre y por la eternidad de este mundo.

“Oh Señor, permítenos entender lo cerca que estamos de la última vendimia”

Usado con permiso de Eric de Jesús Rodríguez Mendoza